



Protokoll der 30. Hauptversammlung (HV)
01.04.2022 in Nottwil

Vorsitz	Petra Tobias, Präsidentin
Protokoll	Remo Fürer, Geschäftsführer
Teilnehmer	Therese Blätter-Remund, Vorstandsmitglied Marianne Kraus, Vorstandsmitglied Lorena Meier, Vorstandsmitglied Petra Valk-Zwickl, Vorstandsmitglied 23 Mitglieder

1. Traktandenliste der 30. Hauptversammlung

Die Traktandenliste der 30. Hauptversammlung wurde in der Einladung publiziert.

Die Traktandenliste wird von den Mitgliedern einstimmig angenommen:

1. Protokoll der 29. Hauptversammlung vom 31. Juli 2022 (zirkularisch)

Das Protokoll der 29. Hauptversammlung wurde in der Einladung publiziert.

Das Protokoll wird von den Mitgliedern einstimmig angenommen:

2. Jahresberichte 2021

Die Jahresberichte wurden in der Einladung publiziert.

Die Jahresberichte werden von den Mitgliedern einstimmig angenommen:

3. Jahresrechnung 2021

Die Jahresrechnung, inkl. Revisionsbericht 2021 wurde in der Einladung publiziert.

Die Jahresrechnung, inkl. Revisionsbericht 2021 werden von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

4. Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt.

Der Vorstand wird von den Mitgliedern einstimmig entlastet.

5. Wahlen

Es gibt keine Demissionen oder Wahlen des Vorstands. Die SBK-Delegierten befinden sich ebenfalls in einer laufenden Amtsperiode.

Die Truvag Revisions AG wird von den Mitgliedern einstimmig als Revisionsstelle für die Jahresrechnung 2022 wiedergewählt.



NOTFALLPFLEGE SCHWEIZ
www.notfallpflege.ch

SOINS D'URGENCE SUISSE
www.soins-urgence.ch

6. Budget 2022

Das Budget 2022 wurde in der Einladung publiziert. Das Budget wird einstimmig von den Mitgliedern verabschiedet.

7. Varia

Der Vorstand schlägt Gudrun Tognella zur Wahl als Ehrenmitglied der NOTFALLPFLEGE SCHWEIZ vor. Gudrun Tognella wird von den anwesenden Mitglieder mit grossem Applaus als Ehrenmitglied bestätigt.

Petra Tobias übergibt Maja Zumstein-Saha aus dem Zentralvorstand des SBK das Wort. Sie begrüsst die anwesenden Mitglieder und dankt, dass Sie als Gast an der HV teilnehmen kann. Sie informiert über die weiteren Bestrebungen des SBK in Hinsicht auf die Umsetzung der Pflegeinitiative. Sie dankt allen, die sich für die Initiative engagiert haben und zählt weiterhin auf die Unterstützung.

Petra Tobias informiert über die Zustände auf den Notfallstationen, über die in der Öffentlichkeit zu wenig gesprochen wird. Sie hat eine Anfrage von 10vor10 erhalten für ein Interview, jedoch noch bevor die neuen Schutzmassnahmen des BAG kommuniziert wurden. Sollte sie erneut die Gelegenheit erhalten, wir sie ein Interview geben, um auf die Zustände in den Notfallstationen aufmerksam zu machen.

Es folgt eine Wortmeldung, dass Notfallstationen im Gegensatz der IPS keinen vorgegebenen Stellenschlüssel haben, sondern nur eine Empfehlung. Petra Tobias antwortet, dass das Spektrum von Notfallstationen sehr breit und heterogen ist. Diese Empfehlung des Stellenschlüssels wird auch von der ärztlichen Vereinigung SGNOR gestützt. Therese Blättler ergänzt, dass auf der Website ein Positionspapier zum Stellenschlüssel publiziert ist, das auch Hinweise und Argumente für dieses Anliegen liefert: «Sichere Pflegepersonalabdeckung auf Schweizer Notfallstationen». (<https://www.notfallpflege.ch/verband/positionspapiere.html>).

Dirk Becker informiert, dass der Kanton Zürich beschlossen hat, befristet die Studiengebühren AIN in ihrem Kanton zu übernehmen. Therese Blätter informiert dazu, dass der Kanton Bern die Studiengebühren AIN für Studenten am BZ Pflege ebenfalls übernimmt. Dirk Becker würde es begrüssen, wenn sich der Vorstand für eine gesamtschweizerische Lösung einsetzen würde, damit auch Studierende in anderen Kantonen davon profitieren können. Der Vorstand würde das ebenfalls begrüssen und nimmt die als Anmerkung in die Verbandsarbeit auf.

Mitte April findet die nächste Sitzung der Entwicklungskommission statt, an der Petra Tobias die Thematik der neuen Bestimmungen aus dem teilrevidierten RLP NDS HF AIN besprechen wird. Es soll dazu ein kollegiales Feedbackgespräch geführt werden.

Die Präsidentin dankt für die Teilnahme an der diesjährigen HV und freut sich alle bald wieder an einer Hauptversammlung zu sehen.

Für das Protokoll:

Remo Furer, Geschäftsführer

Nottwil, 01. April 2022